

CRÓNICA SALIDA SECRETOS DE PEGUERINOS- MIRADOR DE CUELGAMUROS 31 MAYO

Nueva salida de senderismo, esta vez a una zona que ya conocemos del año pasado como es el municipio de Peguerinos y sus Pinares Llanos. En esta ocasión, nos acompañó un día excelente para andar, puesto que la temperatura no era excesivamente alta y nos acompañaron ciertos bancos de nubes que nos ofrecían ratos de sombra que se agradecieron, sobre todo en los momentos de subida. Como ya hemos comentado, el punto de partida de la salida lo realizamos desde los Pinares Llanos de Peguerinos, un lugar que siempre transmite esa paz y tranquilidad que tanto se busca, rodeados de una masa boscosa principalmente de tres tipos de pino (laricio, resinero y albar/silvestre), con más presencia de este último. Como comentamos ya la temporada pasada, esta salida es seguramente una de las más bonitas que hayamos realizado este año, puesto que las vistas que se pueden disfrutar desde los 1600 metros de altitud son impresionantes. Antes de comenzar la ruta conocemos información relevante sobre flora, fauna y puntos de interés del lugar para posteriormente comenzar a disfrutar de la zona y su entorno. Una vez ubicados, procedimos a observar los diferentes enigmas que los Pinares Llanos esconden en su zona (monumento a la mariposa, piedras de las caras, cantera de canalizaciones de agua, refugio de La Naranjera o la cueva de Navalacuerda) contando la respectiva historia de cada punto, además de las impresionantes vistas que nos ofrecía el paisaje desde los puntos que íbamos visitando. Pero sin duda el lugar más llamativo para el grupo, como ya sucedió la temporada pasada, fue el mirador de Cuelgamuros. Este lugar es conocido por ser un “balcón natural” al Valle de Cuelgamuros y su imponente cruz, lo que hacía que la mayoría de los allí presentes no pudiésemos evitar sacar nuestro móvil o cámara de fotos para inmortalizar el momento que estábamos presenciando. Salida extraordinaria, muy cómoda, rodeados de buena compañía y creando un ambiente de lo más agradable, lo que provocó que disfrutásemos de todo aquello que nos rodeaba. Cada vez estamos más cerca de cerrar la temporada, pero las ganas de tomar contacto con la naturaleza y disfrutar de ésta en buena compañía siguen intactas.



